



**CDS-REPORTING SYSTEM**  
**Issuer Service Order Summary and Invoice Details**

As of 2025-10-22

**SYSTÈME DE RAPPORTS DE LA CDS**  
**Résumé de la commande de services de l'émetteur et détails de la facturation**  
**AU 2025-10-22**

**Billing Information / Information sur la facturation**

**Company Name : / Dénomination sociale :** INTEGRAL TRANSFER AGENCY INC.

**Country : / Pays :** Canada

**Address : / Adresse :** 600 ANNETTE ST.

**City : / Ville :** TORONTO

**Province / State : / Province/État :** Ontario

**Postal/Zip Code : / Code postal :** M6S 2C4

**Contact First Name : / Prénom de la personne-ressource :** Jeremi

**Contact Last Name : / Nom de famille de la personne- ressource :** Gallant

**Payment Details / Renseignements sur le paiement**

**Transaction Type : / Type d'opération :** Credit Card

**Transaction Amount : / Montant de l'opération :** 113.00 CAD

**Order ID : / Numéro de commande :** 12706

**Credit Card Type : / Type de carte de crédit :** Visa

**Response Code : / Code de réponse :** 027

**Authorization Code : / Code d'autorisation :** 119111

**Reference : / Référence :** 662341940015210300

**Date/Time : / Date/Heure :** 2025-10-22 11:23:32

**Refund policy : No Refunds, cancellations or exchanges / Politique de remboursement : Pas de remboursement, d'annulation, ni d'échange**

**Order Summary / Résumé de la commande**

<b>Request Type / Type de la demande</b>	<b>Issuer Name / Nom de l'émetteur</b>	<b>Item ID / Code de l'article</b>	<b>Fee code / Code de frais</b>	<b>Code Description / Code de description</b>	<b>Quantity / Quantité</b>	<b>Unit Price / Prix unitaire</b>	<b>Total Price / Prix total</b>
Notice of Record and Meeting Dates	Highland Critic	SHR0000000021663	4050	Notice of Record and Meeting Dates	1	100.00	100.00
						GST/HST #844182121RT0001	13.00
						QST #1212464658TQ0001	0.00
						<b>Total CAD</b>	113.00

**CDS Securities Management Solutions Inc. / Solutions de gestion de valeurs CDS inc.**

300 - 100 Adelaide Street West

Toronto, Ontario M5H 1S3 /

100, rue Adelaide Ouest, bureau 300

Toronto (Ontario) M5H 1S3

1700 - 1190 avenue des Canadiens-de-Montréal

Montréal, Quebec H3B 0G7 /

1700 - 1190 avenue des Canadiens-de-Montréal

Montréal, Quebec H3B 0G7

Your request has been submitted to CDS. You will be notified if additional information or documents are required./

Votre demande a été soumise à la CDS. Vous serez informé si de plus amples renseignements ou des documents supplémentaires sont requis.

You can check the status of your request online. This is an automated reply from Issuer Services.

Do not respond to any email requesting personal information. Issuer Services do not request personal information to be sent through email.

The information in this email alert is confidential and is subject to copyright. It is intended solely for the addressee(s) named. Access to this email by anyone else is unauthorized. If you are not the intended recipient, any disclosure, copying, distribution or any action taken or omitted to be taken in reliance on it is prohibited and may be unlawful and we ask that you notify us immediately by email to [cdswebmaster@cds.ca](mailto:cdswebmaster@cds.ca).

Email alerts sent by CDS are not encrypted so the confidentiality or security of the information is not guaranteed.

Vous pouvez vérifier l'état de votre demande en ligne. Ce courriel est envoyé automatiquement par les services aux émetteurs.

Ne répondez à aucun courriel demandant des renseignements personnels. Les services aux émetteurs n'exigent pas l'envoi de renseignements personnels par courriel.

Les renseignements contenus dans cet avertissement par courriel sont confidentiels et sont soumis aux droits d'auteur et sont adressés uniquement aux destinataires indiqués. L'accès à ce courriel par toute autre personne est interdit. Si ce courriel ne vous est pas destiné, toute divulgation, copie, distribution ou mesure prise ou omise en ce qui le concerne est interdite et possiblement illégale. Nous vous prions de nous en informer immédiatement par courriel à l'adresse [cdswebmaster@cds.ca](mailto:cdswebmaster@cds.ca).

Les avis par courriel provenant de la CDS ne sont pas chiffrés. Ainsi, la confidentialité et la sécurité des renseignements ne font l'objet d'aucune garantie.